



Bürgermeister Otto Auer (3.v.l.) mit dem Gemeindevorstand: Rudolf Böck, Mathias Grießmüller, Silvia Schäfer, Stefan Schiedauf, Ernst Hinterecker und Wolfgang Pinter.

Foto: Cajka

Drei Fraktionen statt einer im Gemeinderat

Erste Sitzung | Der Höfleiner Gemeinderat hat sich konstituiert. Otto Auer wurde mit 18 von 19 Stimmen erneut zum Bürgermeister gewählt.

Von **Stefanie Cajka**

HÖFLEIN | Nachdem Höflein in der vergangenen Periode allein von der ÖVP regiert wurde, sind nun auch die SPÖ (5 Mandate) sowie die FPÖ (ein Mandat) im Gemeinderat vertreten. Vergangene Woche fand die erste Sitzung statt, bei der sich der Gemeinderat konstituiert hat.

Der bisherige VP-Bürgermeister Otto Auer durfte sich mit 18 von insgesamt 19 Stimmen über seine Wiederwahl freuen; eine Stimme erging an Mario Scholle von der FPÖ, der sich selbst vorgeschlagen hatte. „Ich bedanke mich bei euch allen für das Vertrauen. Es freut mich, dass wir so ein klares Ergebnis haben, weil es zeigt, dass wir gut zusammenarbeiten werden“, zeigte sich Auer zufrieden.

Während der konstituierenden Sitzung erfolgte auch die Wahl des Gemeindevorstands. Silvia Schäfer, Wolfgang Pinter, Stefan Schiedauf, Rudolf Böck, Mathias Grießmüller (alle VP) sowie Ernst Hinterecker (SP) wurden einstimmig als geschäftsführende Gemeinderäte gewählt. Schäfer, die in der vergangenen Gemeinderatsperiode als Vizebürgermeisterin tätig war, wurde in ihrem Amt mit 19

von 19 Stimmen bestätigt.

Im Zuge der ersten Sitzung wurden auch zwei Ausschüsse gebildet. Reinhard Artner, Philip Zwickelstorfer, Stefan Wolfram, Gerald Krammer (alle VP) sowie Viktoria Rupp (SP) wurden zu Mitgliedern des Prüfungsausschusses gewählt.

Im Agrarausschuss werden in Zukunft Rudolf Böck, Mathias Grießmüller, Reinhard Artner, Martin Rupp, Johannes Steurer (alle VP) sowie Otto Nemeth (SP) tätig sein. Zusätzlich sprach sich die SPÖ in einer Wortmeldung auch zu einer Arbeitsgemeinschaft mit der ÖVP aus. „Wir nehmen zur Kenntnis, dass keine neuen Ausschüsse

einberufen werden. Jedoch sehen wir die Einrichtung einer Arbeitsgemeinschaft mit der Fraktion der ÖVP als notwendig und sinnvoll“, so SP-Gemeinderat Mario Fürst.

Generell scheint dem neugewählten Gemeinderat die Zusammenarbeit sehr am Herzen zu liegen. „Wir, die Fraktion der SPÖ, möchten hiermit festhalten, dass wir aktiv in die Gemeindegemeinschaft eingebunden werden wollen. Eine positive Zusammenarbeit hat für uns dabei immer oberste Priorität“, betont Fürst.

Auch Auer hält fest: „Ich wünsche uns fünf schöne Jahre mit guter Zusammenarbeit.“

Der Gemeinderat

Bürgermeister
Otto Auer (VP)

Vizebürgermeisterin
Silvia Schäfer (VP)

Geschäftsführende Gemeinderäte
Silvia Schäfer (VP)
Wolfgang Pinter (VP)
Stefan Schiedauf (VP)
Rudolf Böck (VP)
Mathias Grießmüller (VP)
Ernst Hinterecker (SP)

Gemeinderäte
Reinhard Artner (VP)
Stefan Wolfram (VP)
Johannes Steurer (VP)
Philip Zwickelstorfer (VP)
Martin Rupp (VP)
Gerald Krammer (VP)
Herbert Wallner (VP)
Gottfried Frieß (SP)
Viktoria Rupp (SP)
Mario Fürst (SP)
Otto Nemeth (SP)
Mario Scholle (FP)